

N/Ref: DRV-INGE/CS/N°2020-004

A Clermont-Ferrand, le lundi 25 mai 2020

Objet : RAPPEL - modalités de réponse à des appels à projets - montage et gestion

Mesdames, Messieurs, chères et chers collègues,

Depuis plusieurs années, une proportion de plus en plus conséquente du budget de la recherche provient de la réponse à des appels à projets. Ainsi, près de 2/3 du budget de la recherche de l'UCA en 2019 émane de financements sur appels à projets régionaux, nationaux, européens et internationaux.

Je tiens à vous rappeler que **toute enseignante-chercheure et tout enseignant-chercheur ayant pour employeur principal l'université** se doit de **déposer ses projets en gestion UCA**, à moins qu'une convention signée entre les tutelles des laboratoires ne prévoit une disposition différente. Des exceptions peuvent être accordées par le Vice-Président en charge de la recherche uniquement.

Afin de maximiser les chances de succès de vos projets et d'assurer leur contractualisation dans les meilleurs délais et leur bonne mise en œuvre, je vous engage vivement à vous **appuyer systématiquement sur l'expertise du Pôle Ingénierie de Projets** pour tout dépôt.

Le Pôle Ingénierie de Projets est l'**unique interlocuteur pour répondre à des appels à projets** de recherche et de coopération internationale. Il assure des missions de **recherche de financement**, d'appui au **montage** et de **conseil pour la rédaction** et la **stratégie de dépôt des candidatures**, quelles que soient l'agence de financement et l'envergure des projets. Afin d'alléger votre travail, il est chargé de **coordonner la participation de l'ensemble des acteurs non-scientifiques de l'université** au montage (directions centrales et filiales, selon la nature de vos projets). Enfin, il est responsable du recensement des dépôts à l'échelle de l'établissement.

Pour plus d'informations, je vous invite à solliciter le Pôle Ingénierie de Projets de la Direction de la Recherche et de la Valorisation : <https://drv.uca.fr/ingenierie-br-de-projets/>.

Veuillez agréer, chères et chers collègues, mes bien cordiales salutations.




Mathias BERNARD
Président de l'Université Clermont Auvergne